

Goblog

Percasi Barru Gelar Turnamen Silaturahmi Antar Pengurus dan Serahkan Bantuan Sarana dari KONI

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Dec 4, 2023 - 00:41



Sekum Percasi Barru Idermawan, S.OR. M.Pd. WNP menyerahkan bantuan hibah sarana olahraga catur dari KONI Barru kepada masing-masing perwakilan Rapi Damai Chess club Tanete Rilau dan Jenderal Tanete Catur Club Tanete Riaja

BARRU- Persatuan Catur Seluruh Indonesia (Percasi) kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan menggelar turnamen bertajuk "Turnamen Catur Silaturahmi Antar Pengurus", di Warkop Damai, Bottoe, kelurahan Tanete, kecamatan Tanete Rilau, pada Ahad malam (3/12/2023).

Turnamen catur dengan sistem Swiss 5 babak yang diikuti oleh beberapa club se kabupaten Barru ini, dirangkaikan dengan penyerahan bantuan hibah sarana olahraga catur dari Komite Olah Raga Nasional Indonesia (KONI) kabupaten Barru.

Ketua umum (Ketum) Percasi Barru Syahrul Ramdhani, ST melalui sekretaris umum (Sekum) Idermawan, S.OR. M.Pd. WNP mengatakan bahwa turnamen ini adalah salah satu program Percasi Barru dalam rangka meningkatkan soliditas antar pengurus.



"Dalam kesempatan ini, kami atas nama pengurus Percasi Barru menyerahkan hadiah kepada para juara turnamen sekaligus bantuan hibah sarana olahraga catur dari KONI Barru kepada Rapi Damai Chess club Tanete Rilau dan Jenderal Tanete Catur Club Tanete Riaja", kata Idermawan.

Menurut Idermawan, program Percasi Barru tahun ini telah terealisasi 100 persen diantaranya, pelatihan pelatih dan wasit nasional, pembentukan club, pembinaan catur usia pelajar, pelatihan atlit catur PGRI Barru dan tahun depan Percasi Barru akan mengadakan liga catur antar desa dan liga catur antar pelajar.



"Sedianya, malam ini pak Ketum Syahrul Ramdhani hadir membuka turnamen ini, namun karena ada tugas di Palopo maka kami yang mewakili. Dan salah satu program prioritas Ketum Percasi Barru adalah penataan dan pembentukan club catur tiap kecamatan hingga dusun yang akan dikukuhkan pada Januari 2024 mendatang", ungkapnya.

Idermawan menambahkan, untuk lebih memasifkan dan mempopulerkan olahraga catur hingga ke desa-desa, Ketum Percasi Barru menyalurkan dana hibah untuk sarana dari KONI Barru keseluruhan club yang ada dikabupaten Barru.

"Kami sangat bersyukur bisa bersinergi dengan ketum Syahrul dan selama menjalankan tugas selalu atas arahan dari beliau. Selain itu, selama kepemimpinan pak Syahrul Percasi Barru berhasil menorehkan beberapa prestasi diantaranya meraih 2 medali perunggu di Porprov Sinjai-Bulukumba, medali emas Porseni PGRI Sulsel di Soppeng dan atlit putri masuk tim Praon Sulsel atas nama Nabila Suparmin dan Sulfiana", pungkasnya.

(Ahkam)